MEDIO: PORTAL EXPANSION FECHA: 05/JUNIO/2019





Fitch recorta la calificación a México por tensiones comerciales y Pemex

La agencia calificadora de riesgo recorta la nota de México a BBB desde BBB+ al observar mayor riesgo para el país agravado por las amenazas externas por las tensiones comerciales.

Cristóbal Martínez Riojas

@cristoriojas

<u>La agencia calificadora de riesgo Fitch Ratings</u> informó este miércoles que recortó la nota de deuda soberana de México a largo plazo a "BBB" desde "BBB+" al observar mayor riesgo para el país agravado por las amenazas externas por las tensiones comerciales. Fitch también revisó la perspectiva para México de negativa a estable, de acuerdo con un comunicado.

La calificadora destacó la debilidad de las perspectivas macroeconómicas "exacerbadas por las amenazas externas de las tensiones comerciales, alguna incertidumbre política interna y las constantes restricciones fiscales".

En general, las calificaciones son herramientas para el mercado financiero, ya que su utilidad recae principalmente entre los inversionistas, quienes suelen utilizarlas en la toma de decisiones sobre la compra de bonos e inversiones de renta fija. Estas calificaciones ayudan a incentivar el desarrollo asociado al buen funcionamiento de los mercados de capital.

"La baja de calificación de los IDR de México refleja una combinación del mayor riesgo para el soberano, las finanzas públicas del perfil crediticio en deterioro de Pemex, junto con la continua debilidad en la perspectiva macroeconómica, que se ve agravada por las amenazas externas de las tensiones comerciales, la incertidumbre política interna y las constantes restricciones fiscales", sostuvo la agencia.

Por separado, la calificadora Moody's cambió la perspectiva para la nota de México a negativa desde estable y mantuvo su calificación.

Moody's también manifestó preocupación por Pemex, pero destacó además que "políticas que ahora son menos predecibles están afectando negativamente la confianza de los inversionistas y las perspectivas económicas de mediano plazo".

El peso mexicano pierde más de 1% frente al dólar tras conocerse la noticia. El dólar al mayoreo en operaciones fuera de mercado se disparó a 19.8411 pesos, lo que significa una depreciación de 1.66% respecto al cierre oficial en el que el billete verde terminó en 19.5170 pesos, según datos de Bloomberg y Banco de México (Banxico).

PUBLICIDAD

En tanto, una delegación de alto nivel del gobierno de México se encuentra en Washington para tratar de frenar los aranceles que el presidente estadounidense, Donald Trump, anunció sorpresivamente la semana pasada.

<u>El jefe de la Casa Blanca aseguró que aplicará a partir del 10 de junio tarifas del 5% a todos los bienes mexicanos</u>, que aumentarán hasta 25% a partir del 1 de octubre, si el gobierno de México no detiene el creciente flujo de indocumentados que llegan a la frontera sur estadounidense.

"El diálogo migratorio en la Casa Blanca con los representantes de México terminaron por hoy. Hubo avances pero ino lo suficiente! Los arrestos en la frontera en mayo fueron de 133,000 debido a que México y los demócratas en el Congreso se niegan a dar presupuesto para una reforma de inmigración", escribió Trump en su cuenta de Twitter, precisando que la negociación continuará el jueves.

Trump anunció los nuevos aranceles el mismo día en que Estados Unidos y México iniciaron el proceso de aprobación en los respectivos Congresos del T-MEC, el renegociado tratado de libre comercio entre Estados Unidos, México y Canadá que debe reemplazar al TLCAN, vigente desde 1994.

Con información de AFP